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  Premesso che: 
- bere molto acqua, è scientificamente provato, è una pratica estremamente 
utile e salutare per il corpo umano; 
- mi risulta che all’ospedale “All’Angelo” di Mestre quando vengono distribuiti 
i due pasti quotidiani non ci sia alcuna distribuzione di acqua e che quindi il 
paziente è costretto a bere l’acqua del lavandino o ad acquistare l’acqua 
all’interno dello stesso ospedale. 
  Il sottoscritto consigliere regionale 
 

interroga la Giunta regionale 
 
per sapere se è prevista la distribuzione di acqua minerale ai pazienti e se ogni 
Ulss si comporta come meglio crede. 

 
 


